



Par le collectif d'illustratrices
BLEU MOUTARDE

Camille Perreau
Joanna Wijek
Malijo
Louise De Contes
Marine Giacomi

Du 04 avril au 10 mai
à la médiathèque de Samatan

**Le samedi 05 avril à 11h > Vernissage «Dessin collectif»
accompagné par les illustratrices et suivi d'une rencontre**

PLACE DES CORDELIERS, SAMATAN / Informations : 05.62.07.42.97 ou mediatheque@samatan-gers.com



Par le collectif d'illustratrices
BLEU MOUTARDE

Camille Perreau
Joanna Wijek
Malijo
Louise De Contes
Marine Giacomi

Du 04 avril au 10 mai
à la médiathèque de Samatan

**Le samedi 05 avril à 11h > Vernissage «Dessin collectif»
accompagné par les illustratrices et suivi d'une rencontre**

PLACE DES CORDELIERS, SAMATAN / Informations : 05.62.07.42.97 ou mediatheque@samatan-gers.com





Bleu Moutarde est un collectif de 5 illustratrices, vivant et travaillant dans le Sud Ouest en milieu rural. Elles se sont rencontrées dans les ateliers toulousains de sérigraphie *54 fils au cm* et de gravure *La Main Gauche*.

Alors qu'elles travaillaient seules dans leurs ateliers respectifs, l'envie est née de se regrouper pour partager des processus créatifs, faire réseau, s'entraider dans les difficultés qu'elles peuvent rencontrer. Et aussi mijoter ensemble des images, des histoires, de la joie, des couleurs...

Elles sont curieuses des autres, de la faune et de la flore, partagent le goût du dessin. Elles aiment se retrouver autour d'un bon repas et élaborer de nouveaux projets. Toutes ont déjà mené des projets artistiques auprès de différents publics et ont collaboré avec différents types de structures : milieu scolaire, EHPAD, foyers d'accueil, médiathèques, librairies, collectivités territoriales, musées, cinémas, milieu associatif.

Aller à la rencontre de, créer et faire avec. Leur démarche prend source dans le réel : l'environnement immédiat, la nature, les habitantes et habitants, la famille, le patrimoine local.

AÏE! OUCH!! OUILLE!!!

Venez vous faire piquer... de curiosité avec le collectif Bleu Moutarde (promis, ça fait mois mal qu'un cactus) !

Au programme le samedi 5 avril :

un verre, des dessins et une bonne dose d'humeur contagieuse - mais sans piqûre, juré !



Bleu Moutarde est un collectif de 5 illustratrices, vivant et travaillant dans le Sud Ouest en milieu rural. Elles se sont rencontrées dans les ateliers toulousains de sérigraphie *54 fils au cm* et de gravure *La Main Gauche*.

Alors qu'elles travaillaient seules dans leurs ateliers respectifs, l'envie est née de se regrouper pour partager des processus créatifs, faire réseau, s'entraider dans les difficultés qu'elles peuvent rencontrer. Et aussi mijoter ensemble des images, des histoires, de la joie, des couleurs...

Elles sont curieuses des autres, de la faune et de la flore, partagent le goût du dessin. Elles aiment se retrouver autour d'un bon repas et élaborer de nouveaux projets. Toutes ont déjà mené des projets artistiques auprès de différents publics et ont collaboré avec différents types de structures : milieu scolaire, EHPAD, foyers d'accueil, médiathèques, librairies, collectivités territoriales, musées, cinémas, milieu associatif.

Aller à la rencontre de, créer et faire avec. Leur démarche prend source dans le réel : l'environnement immédiat, la nature, les habitantes et habitants, la famille, le patrimoine local.

AÏE! OUCH!! OUILLE!!!

Venez vous faire piquer... de curiosité avec le collectif Bleu Moutarde (promis, ça fait mois mal qu'un cactus) !

Au programme le samedi 5 avril :

un verre, des dessins et une bonne dose d'humeur contagieuse - mais sans piqûre, juré !